

## Jahresabschluss- und Weihnachtsfeier des Gauausschusses

Beim Jahresabschluss im Saal des Agatharieder Trachtenvereins dankte Gauvorstand Hans Schwaiger den Mitgliedern des Gauausschusses für ihre umfangreiche und gute Zusammenarbeit während des Jahres. Er rief die wichtigsten Ereignisse und Veranstaltungen nochmals in Erinnerung, wobei er natürlich das Gaufest in Lenggries besonders erwähnte. Dass er selbst dabei am meisten unterwegs war, sollte hier nicht vergessen werden.



Hans Seestaller, der 17 Jahre im Gauausschuss und davon die meiste Zeit als Gaumusikwart tätig war, wurde in dieser Funktion verabschiedet, da nun Bernhard Lederer und Regina Poensgen diese Arbeit weiterführen.

Mit seinen Dankesworten überreichten der 1. und der 2. Gauvorstand einen Geschenkkorb und eine Urkunde an Hans Seestaller.

Hans Schwaiger stellte bei dieser Gelegenheit auch unsere neue Internetbeauftragte Elfi Weidl vor, die bereits ein neues und verbessertes Internetportal für den Gauverband gestaltet hat. Schorsch Enghart, Vorstand der Agatharieder, zeigte Fotos von den Veranstaltungen während des ganzen Jahres.

Mit ihren passenden Volksmusikstückln trugen die „Kloavodraten“, 4 fescche Frauen aus Wettlkam, zum harmonischen Rahmen der Veranstaltung bei. Als kleine Anerkennung für die unentgeltlich geleistete Arbeit der Ausschußmitglieder war Speis und Trank frei.

